



18.12.2025 00:00 CET

Spende statt Weihnachtskarten: 600 Euro vom Deutschen Jugendherbergswerk Sachsen

Der Geschäftsführende Vorstand des Deutschen Jugendherbergswerk Landesverband Sachsen e.V., Herr Uwe Brösel, übergab am 18. Dezember 2025 eine Spende in Höhe von 600 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz.

Unter dem Motto „Spende statt Weihnachtskarten“ verzichtete der Landesverband bewusst auf den Versand von Weihnachtsgrüßen und entschied sich stattdessen dafür, eine gemeinnützige Einrichtung zu unterstützen. Mit der Spende sollte die Arbeit des Kinderhospizes Bärenherz

gewürdigt und unterstützt werden.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei Herrn Uwe Brösel und dem Deutschen Jugendherbergswerk Landesverband Sachsen e.V. für die Unterstützung und das Vertrauen. Jede Spende hilft dabei, Familien mit lebensverkürzend erkrankten Kindern verlässlich zu begleiten.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325